
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2022～2023 年度 地区運営方針 

創造しよう未来への調和～ロータリーに DEI の爽やかな風を～ 
 

会長：中川 定雄  幹事：下津谷 忠史 
 

第２６７６回例会 ２０２２年１０月６日 

移動例会（アグリパーク）12:30 点鐘 

点鐘                         中川会長 

君が代・ロータリーソング            奉仕の理想 

10 月結婚祝                          

真中博克（16 日） 木村泰一郎（19 日） 

田中昌夫（20 日） 関口博正（25 日） 

10 月誕生祝            

渡辺良一（17 日） 細井勝保（22 日） 中川定雄（27 日） 

木村会員退会のお知らせ 

2020 年 10 月の入会から 2 年間、会員としてクラブ活動

に協力してくださった木村支店長が、異動のため退会す

ることになりました。職業柄の急なお知らせとなりました。 

会長の時間                       中川会長 

先月から体中に発疹ができ、帯状

疱疹かと思っていましたら飲んでい

た薬の副作用によるアレルギーでし

た。薬を止めたとたんに良くなりまし

た。血液検査でアル源検査をしたと

ころ、自覚症状はないのですが、なんとゴキブリアレル

ギーであることも発覚しました。田舎育ちで野山を駆け

まわっていたのに驚きです。 

先週 29 日のアグリパークウッドデッキでの夜間例会

には、多くの皆様に参加をして頂きありがとうございま

した。青少年交換生のデビッドとホストファミリーの阿

部さんご家族と小林ガバナー補佐が来訪致しました。

外では冷えて寒いのではと心配されましたが、アウトド

ア感がありなかなか良い感じだったと思います。 

そして、2 日の IM では、皆様にお世話になりました。

前日に杉戸警察署 120 周年、警察官友の会 40 周年

の記念式典が杉戸警察署内であり、私は裏方として準

備を仰せつかりましたが、その後片付けが翌日まで持

ち越し IM 会場である春日部高校ホールにはギリギリ

の到着となりました。 

小林ガバナー補佐からは、パネルディスカッションは

特に準備はありませんと言われていましたが、突然に

クラブでの DEI 推進について発言を求められたので、

大変困りました(笑)。当クラブでは、皆様にご協力頂き

多様性、公平性、については問題ないと思いましたの

で、私の意見として、7 月 8 月は年度も変わり会長の負

担も大きい中、セミナーでは会長の出席要請が多く疲

弊したとガバナーに愚痴を言わせて頂きました(笑) 

IM ではホールの音響設備が、演奏会用に設営され

ているのか、舞台上の私たちはマイク音が反響してガ

バナーや小林ガバナー補佐の話す内容が聞き取れず

苦労致しました。また、場内のエアコンが故障している

ことで後ろから大型の扇風機が物凄い音で回っていた

のでその影響もあったと思います。 

下津谷幹事は、午前午後とも場外の駐車場誘導係

として立って頂き大変お疲れ様でした。コンサートの看

板が出ていなかったので、午後は私もお客様の誘導

係として外におりました。最後まで IM イベントに参加を

して頂きました会員の方々には感謝を申し上げます。 

幹事報告                       宮田副会長 

 地区事務所より、RID2830（8月青

森県大雨災害）義援金 1,636,900

円が 9/22 第 2830 地区へ送金し

たと報告が届いております。 

 青少年奉仕部門より、高校生海

外研修派遣団員の募集について

案内が届いております。2023 年 3/25（土）～3/30

（木）高校の春休みを利用して韓国との文化交流

韓国ロータリアン宅等にてホームステイを行い、

現地高校生との親善交流を深める事業です。 



10 月理事会報告               野口（美）エレクト 

10 月例会予定 

 10 月 

6 日 ハイブリッド例会・雑誌紹介・誕生祝 

13 日 10/2 第 6 グループ IM に振替え 

20 日 親睦バス旅行 

27 日 ハイブリッド例会・11/10 公式訪問リハーサル 

  

11 月例会予定 

 11 月 

3 日 休会（文化の日） 

10 日 ガバナー公式訪問（和泉屋） 

17 日 11/13 地区大会に振替え 

24 日 ハイブリッド例会（アグリパーク） 

ハイブリッドは一方通行の簡易ハイブリッド例会になります。 

 次年度クラブプロフィールについて 

会長：野口 美津夫 幹事：渡邉 克巳 →承認 

地区役員：継続：戸賀崎会員 →承認 

2024-25 年度ガバナー補佐：渋谷 忠明   

補佐幹事：渡邉 克巳 →承認 

 青森県災害義援金（500 円×40）20,000 円→承認 

 RLI（Ⅰ～Ⅲ）登録について、野口会員と下津谷会員

2 名の承認を得ましたが、入会 5 年以上が条件のた

め今回の登録を見送りました。 

→後日、再登録をすることになりました（10/7） 

 10/2 第 6 グループ IM について 

受付・他手伝い（会長・幹事・事務局）9:00 集合、  

他会員は現地集合 9:30 受付 

→事業完了済み 

 青少年交換留学生の修学旅行（12 月沖縄）費用に

ついて（10 万円） →承認 

 11/17 親睦ゴルフの企画→折原委員長に一任 

結果→近年のゴルフブームとシーズン中のため 

何件かあたりましたが、5 組枠がとれず、下半期の

春頃に延期 12/22 は 5 組（鷹 GC）で予約済み 

 10/20 親睦バス旅行について（下津谷幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

雑誌紹介（ロータリーの友 10 月号）   田中（啓）会員 

 P.4～5 今月の RI 会長・ジェニファ

ー・ジョーンズさんからのメッセー

ジは、「ポリオに光を当てる」です。 

現在、野生型ポリオウイルスが常

在しているのは パキスタン と ア

フガニスタン のわずか２ヶ国です。しかし、過去数か

月間で、イスラエル、イギリス、そしてアメリカ・ニュー

ヨークでポリオウイルスが新たに発見されました。取

るべき対策は明らかで、感染の危険のある人たちが

予防のワクチン接種することです。最も大切なのは、

ウイルスを根絶する必要があると決意を新たにする

ことだと言っております。 

 P.7～13 特集は、

米山月間＆ロー

タリー学友参加

推進週間、「共に

生きる世界への

伝言」と題して、米山学友の佐古ウスビさんと周順圭

さんへのインタビュー記事です。 

   「私、空気は読めません」という佐古ウスビさんの記

事は、日本人に向けた多様性への提言です。日本

社会と日本人の「先入観」や、日本人独自の性質で

ある「テンプレート化・フレーム化」は、グローバル化

が進む中で、非常に危険なことで、自らの個性と文

化を大切にしながら、人と人とのつながりを築く、「個」

として外の世界と関わっていくことを日本人に期待し

ている と語っておられます。 

「感謝を支援へ」という周順圭さんの記事では、日本

では後期高齢者だと呼ばれる年齢ですが、僕はこの

言葉が嫌いで、「後期貢献者」と呼ばれたい。僕はこ

れからも、生きている限り社会に貢献していくつもり

です と語っておられます。 

 P.14～19 「ロータリーの友」創刊 70 周年特別企画

は、「友」10 年を振り返ると題して、2012 年 7 月から

2022 年 6 月までの

10 年間にロータリ

ーの友委員長を務

められた 5 人の特

別顧問のお話が載

っています。 



 P.20 「Food for Thought」

今回は「ムシのいい話」と

いうテーマで秋の味覚に

ついて書かれています。 

自然環境を無理やり変えてしまったのは、私たち人

間。私たちが変わらないで、今までのような生活をし

ようとするのは、あまりにもムシが良すぎませんか？  

おいしいもの、伝統の味を守るためにも自然を大切

にしましょう、と述べられています。 

    私の幼少の頃、近くの小川から無数のホタルが家

の中まで飛んできていましたが、ある年に田んぼに

撒かれた農薬によって、一度で全滅しました。また、

ウッドショックの一方では植林された日本の杉林は

荒れ放題のようです。自然や環境を取り戻す作業は、

現在の状態にした人達、農薬や植林で儲かった企

業や農協、国・自治体が一体となり、記憶のある今

のうちに最優先で実施してもらいたいです。未来へ

負の遺産を先送りしない国になって欲しいですね。 

 P.29 エバンストン便り 「私は初めて知りましたが、

新型経口ポリオワクチン 2 型（nOPV2）の使用が開

始されており、このワクチンは伝搬型ワクチン由来ポ

リオウイルスの発生を抑える効果が従来ワクチンよ

りも高いそうです。」 

 P.30 来年 5 月のメルボルン国際大会に向けて、グ

ルメ天国メルボルンが紹介されています。 

 P.31 地区別クラブ数・会員数一覧（2022.7 末現在）

です。当 2770 地区は昨年同月に比べて、会員数が

1 人増えています。10/2 の IM で細淵ガバナーが話

しておられましたが、今年度は会員数が更に増加し

ているそうです。 

 縦欄 P.4～8 今月の SPEECH は、昨年 11 月に第

2530 地区（福島）での地区大会記念講演、井領明広

さんの「デジタル時代の企業変革が会社と地域を変

える」です。井領さんは、小さな会社の御用聞き、い

わば「会社のかかりつけ医」として企業のデジタル化

を推進されております。 

デジタル化は、急激な変化に対応し続けるための時

間を生むために必要なのです。と述べています。 

得られるメリットは、かっこいいデジタルを活用したこ

とではなく、紙の事務作業から解放され、ものを考え

る「暇な時間」を得たことなのだそうです。 

 P.9～12 「この人 訪ねて」は、足利東 RC の池上知

恵子さんです。知恵子さんは、ココ・ファーム･ワイナ

リー専務取締役、指定障害者支援施設「こころみ学

園」理事長、ワイン醸造技術管理士です。ぶどう畑

は平均 38 度もある山の斜面にあり、こころみ学園の

園生たちが働いています。是非、ココ・ファーム・ワイ

ナリーを訪問して、ワインを頂きたいと思いました。 

 P.13 「私の一冊」会社の図書室に在りましたので、

早速借りて毎夜読んでいます。 

 

 

 

 

 

 

 P.25 ロータリー・アット・ワークから、「命の大切さを

伝えるセミナー」と題した東京豊島東 RC からの投稿

が載っています。児童養護施設の子供たち13人に、

お招きした助産師の服部先生は、命や性、母体につ

いて話されたそうです。このような教育は決して特別

なもの、イベントとしてではなく、通常の学校教育や

家庭でのしつけの中で対話できるようにならないと

いけないのかな、と思いました。 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

40 14 26 0 （15） 72.50% 

中川会長： 10 月に入り、イベン、トイベントと会議だらけ

で身動きがとれません。皆様には、引き続きご迷惑を

おかけします。 

野口（美）会員： アントニオ猪木ありがとう!!。 

古川会員： 肌寒いですね。お体にはくれぐれもご自愛く

ださい。9/29 懇親会をアグリパークご利用頂きまして

ありがとうございます。 

戸賀崎会員： 日田中さんロータリーの友のご紹介ありが

とうございました。夜間例会がとても楽しかったと David

が言っておりました。また例会に行きたいと言いました。

地区ゴルフは何も連らくがないので、そういう事だと思

います。 

田中（昌）会員： 田中さん雑誌紹介ありがとうございます。 

栗原会員： 田中さん、友ありがとうございます。週末を利

用して、沖縄に行って「辺野古」を見に行きます。 



田中（啓）会員： 最近、福岡県八女市の「うなぎの寝床」

という地域文化商社の活動を知りました。事業目的や

コンセプトなどは、町を活性化する一つの方法として参

考になると思います。 

宮代のロッコ・プロジェクト、ご存じの方もおられると

思います。こだわりの物つくりをする店主たちと一緒に、

ホッとする場所を造っていくそうです。オープンしたら是

非訪ねてみたいと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11/13（日）第 2770 地区大会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関口会員： 記憶の中で初めてのカレー蕎麦です。恐らく

最初で最後だと思います。急に寒くなり風邪など引か

ないように、です。 

矢島会員： 9/29 夜間例会、10/2 IM、10/20 バス旅行欠

席です。クラブ入会 28 年目初の経験です。 

落合（喜）会員： 夏から急に冬が来たみたいです。でも

来週はまた、初夏が来るそうです。不陽気で困ったも

のだ。コロナ感染者がこのまま減少して行けば良いで

すガネー。 

真中会員： 久し振りで、関口さんのシルバー川柳聞きた

いですね！ 

細井会員：渡邉会員：宮田会員 

スマイル本日投入額 ２０，０００円 

スマイル累計額 １５４，０００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

皆様のご参加よろしくお願い致します！ 

1 日目 12 日（土）は、出席義務者と希望者、13 日（日）は一般会員の皆様の参加となります。 


